



Entwurf der neuen Orgel



VORWORT Bischof Jan Janssen:

Die Idee einer neuen Orgel soll Wirklichkeit werden! Die Alexanderkirche ist einer der schönsten Sakralbauten des nordwestdeutschen Raumes. Sie besitzt für die örtliche Bevölkerung überkonfessionell eine hohe Identifikationskraft. Zudem ist sie auch überregional ein musikalisch herausragender Ort. Leider ist die Beschaffenheit der vorhandenen Orgel stark gefährdet, ihr Inneres ist marode. Nach fachlicher Einschätzung ist ein Orgelneubau die sinnvollste Lösung. Ein Prozess mit dynamischer Wirkung kann entstehen:

Alles, was Odem hat, lobe den HERRN! Ps 150,6



NEUER KLANG
NEUES LICHT
NEUES LEBEN



WIE SPENDE ICH?

Orgelförderverein
Alexanderkirche Wildeshausen e.V.
Sägekuhle 7 · 27793 Wildeshausen
Steuernummer: 68/201/07513

Betreff: Orgelneubau

- Volksbank Wildeshauser Geist eG
IBAN: DE71 2806 6214 0023 1290 00
BIC: GENODEF1WDH
- Landessparkasse zu Oldenburg
IBAN: DE57 2805 0100 0091 4982 53
BIC: BRLADE21LZO
- Oldenburgische Landesbank AG
IBAN: DE60 2802 0050 2804 2257 00
BIC: OLBODEH2XXX

Mit freundlicher Unterstützung: team iken & Druckerei Breckweg

SEI DABEI!

EINE NEUE ORGEL FÜR DIE ALEXANDERKIRCHE – MIT DEINER HILFE!



NEUER KLANG.

Erst der Orgelneubau ermöglicht es, durch handwerkliche Meisterleistung einen Gesamtklang von höchster Qualität zu erreichen, der dem musikalischen Anspruch an diese Spielstätte gerecht wird und zukunftsweisend ist. Dafür konnte der renommierte Orgelbauer Gerald Woehl gewonnen werden, dessen bereits vorhandener Entwurf nur auf die Umsetzung wartet.

NEUES LICHT.

Mit dem Orgelneubau geschieht gleichzeitig architektonisch etwas Wunderbares. Er lässt eine lang verborgene kunsthistorische Kostbarkeit, die Rosette, wieder sichtbar und erfahrbar werden. Bislang verdeckt, muss es ein Traum sein, wenn die Abendsonne von außen durch das Rundfenster fällt, die Farben der Rosette zum Leuchten bringt, so dass die Fülle des Lichtes in den Kirchenraum strahlt.

NEUES LEBEN.

Schon jetzt besitzt das kirchenmusikalische Leben ein erstaunlich hohes Niveau. Das Spektrum reicht von den Kleinsten über Kinder-, Jugend-, Gospelchor, Kantorei bis hin zu Orgelschülern. Eine große Anzahl eigener Konzerte in der Alexanderkirche legen davon Zeugnis ab. Diese Vielfalt gilt es, nicht nur zu erhalten, sondern als wichtigen Baustein weiter zu entwickeln, damit kirchliches Leben zukunftsfähig bleibt.



Ralf Grössler, Organist, Komponist, Kirchenmusikdirektor: »Es wäre ein Traum, auf der Orgel endlich auch Werke aus der romantischen Literatur raumfüllend spielen zu können.«



Jens Kuraschinski, Bürgermeister Wildeshausen: »Es wird höchste Zeit, diesen fast vergessenen Schatz aus seinem Dornröschenschlaf zu wecken!«



Anton, Orgelschüler und Konfirmand: »Einfach toll, bei Ralf Orgelunterricht zu haben. Super wäre es, wenn die Windladen nicht mehr pfeifen!«

